



LIBROS Sergio del Molino gana el premio Alfaguara con 'Los alemanes'

P32

EL VIAJERO Especial Fitur: el turismo, más vivo que nunca

El juez Castellón maniobra para anular el blindaje de Puigdemont

El magistrado de la Audiencia considera que en el 'caso Tsunami' hubo violaciones graves de los derechos humanos, excluidas de la amnistía

JORGE A. RODRÍGUEZ, Madrid
El juez de la Audiencia Nacional Manuel García Castellón, que instruye el caso *Tsunami Democrático*, cuestionó ayer en un auto que se pueda aplicar al *ex*president

Carles Puigdemont la ley de amnistía acordada entre el Gobierno y Junts. Una de las enmiendas pactadas permite amnistiar actos de terrorismo cuando no haya "violaciones graves de los dere-

chos humanos" como las recogidas en los artículos 2 y 3 del Convenio Europeo de Derechos Humanos. El juez considera que dos antidisturbios heridos en 2019 en las protestas por la sentencia del

procés fueron víctimas de acciones "incompatibles con el derecho a la vida e integridad física" y que no se puede descartar "el ánimo homicida" en el ataque a otro policía.

PÁGINAS 16 Y 17

El CNI espía a Aragonès por considerar que lideraba los CDR

CAMILO S. BAQUERO, Barcelona
El Centro Nacional de Inteligencia (CNI) pidió al Tribunal Supremo espionar con el programa Pegasus a Pere Aragonès, hoy presidente de la Generalitat, porque lo consideraba un dirigente "en la clandestinidad" de los Comités de Defensa de la República (CDR) que agitaron las protestas callejeras, según los autos enviados por el Gobierno al juez del caso.

PÁGINA 18



GAZA PASA HAMBRE Y SED. Refugiados palestinos desplazados a Rafah, en el sur de la Franja cerca de la frontera con Egipto, se agolpaban ayer para recibir la comida que distribuían organizaciones de ayuda. La ONU asegura que más de la mitad de la población de Gaza, estimada en 2,2 millones de habitantes, se encuentra hacinada en Rafah, empujada por los bombardeos israelíes. / ABED ZAGOUT (ANADOLU/GETTY) PÁGINAS 2 Y 3

Tres mujeres acusan de violencia sexual al cineasta Carlos Vermut

G. BELINCHÓN / A. MARCOS E. REINA, Madrid
Tres mujeres aseguran que han sufrido violencia sexual por parte del cineasta español Carlos Vermut. Son una estudiante de cine, una empleada de una de sus producciones y una trabajadora del sector cultural que han narrado a EL PAÍS cómo el director sacó su-
puestamente ventaja de su posi-

ción para tener relaciones sexuales con una violencia no consentida. Vermut, ganador de la Concha de Oro en 2014 por *Magical Girl*, asegura: "He practicado sexo duro siempre de manera consentida". Este diario cuenta con la declaración jurada de estas tres mujeres, entrevistas con 31 personas de la industria y numeroso material documental.

PÁGINAS 25 A 27



El Constitucional francés frena la ley de Macron que discrimina a inmigrantes

MARC BASSETS, París
El Consejo Constitucional de Francia anuló ayer las medidas más duras de la polémica ley de inmigración aprobada en diciembre y que fue respondida con protestas el pasado fin de semana. El órgano censuró total o parcialmente 35 artículos de los 86 que contenía el texto, entre ellos las restricciones para los extranjeros en el acceso a las ayudas sociales, la exigencia de una fianza a estudiantes foráneos en algunas universidades o el que limitaba el reagrupamiento familiar.

PÁGINA 4

El BCE mantiene los tipos pese a las señales de freno económico

P43

Rubiales irá a juicio por su beso a Jennifer Hermoso

LADISLAO J. MOÑINO, Madrid
El juez de la Audiencia Nacional Francisco de Jorge ha propuesto juzgar a Luis Rubiales, expresidente de la federación de fútbol, por el beso "no consentido" a la jugadora de la selección Jennifer Hermoso tras la victoria en la final del Mundial en Sídney. También pide juzgar a otros tres directivos, Albert Luque, Jorge Vilda y Rubén Rivera, por presionar a la futbolista.

PÁGINA 36